

# Guggenmusik Grütlihüüler



Seit 1993 dreht sich bei den Grütlihüülern aus Allenwinden alles um die Fasnacht. In unserer Gemeinschaft, bestehend aus 36 engagierten Mitgliedern, erwacht die Freude für die Fasnacht jedes Jahr von Neuem. Unsere Truppe ist bunt, unsere Begeisterung ansteckend.

Im letzten Jahr hatten wir das Privileg, unser 30-jähriges Jubiläum zu feiern. Ein Meilenstein, der von zahlreichen unvergesslichen Höhepunkten geprägt war. Auch in diesem Jahr erwarten uns einige Highlights, darunter unser Grütliübball am 5. Januar.

Unsere Abenteuer führen uns durch Umzüge, Fasnachtsbälle und verschiedene Veranstaltungen, bei denen wir unsere Begeisterung für die Fasnacht mit einem breiten Publikum teilen.

Doch die Freude und die Gemeinschaft bei den Grütlihüülern hören nicht nach der Fasnacht auf. Wir treffen uns das ganze Jahr über zu verschiedenen Vereinsanlässen und leben das Vereinsleben in all seinen Facetten aus.

Möchten Sie unsere Leidenschaft zur Musik hautnah erleben?

Auf unserer Webseite finden Sie alle Infos zu unserer Gugge. Wir heissen auch gerne Neumitglieder willkommen.

Wir freuen uns darauf, unsere Liebe zur Fasnacht mit Ihnen zu teilen und gemeinsam unvergessliche Momente zu schaffen.



## GEGRÜNDET

1993

## PRÄSIDENT

Sandro Andermatt

## MITGLIEDER

36

## KONTAKT

Sandro Andermatt  
info.gruehue@gmail.com  
www.gruehue.ch